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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°. 43 /2019 

Considerando que o problema da reforma desta UEE, CETEP II WILSON 
PEREIRA, do MURO e da QUADRA POLIESPORTIVA com a cobertura da 
Nossa Cidade de Paulo Afonso-Bahia e uma das metas de prioridade deste 
vereador e abaixo assinado; 

Considerando que é necessário a reforma, uma vez a estrutura da colégio, da 
quadra e do muro, encontra se em péssimas condições de conservação, a qual 
ê necessário urgentemente. 

Considerando que a UEE esta contemplada com cursos 
profissionalizantes e nela mantem equipamentos e material de valores 

relevantes: 

Considerando que as quadras não podem ser aproveitadas totalmente quando 
as condições meteorológicas são desfavoráveis para a prática de esportes, 
como sol muita quente ou ofuscante, chuvas fortes, ventanias e frio intenso. E 
as variações dialéticas ocorrem praticamente o ano inteiro. Então se não 
houver uma cobertura para quadra, o espaço acaba sendo subufilizado. 

Considerando que o colégio é um dos maiores do Bairro atendendo mais 

de 1.331 alunos, 

Considerando que a agilizando para a reforma desta indicando possa ser 
atendida, pois ira responder aos anseios de um dos Bairros mais populoso do 
MunicIplo atendendo as varias reivindicandes da comunidade escolar e da 
comunidade cidadã daquela localidade. 



O Vereador que o presente subscreve ouvido o Plenário na forma regimental, 

INDICA, Ao Exma. Senhor Rui Costa — MD Governador do Estado da 

Bahia, juntamente com o Ilmo. Senhor Jerônimo, Rodrigues Secretário de 

Educação do Estado da Bahia, viabilizem esforços para a reforma do 

colégio, da Quadra poliesportiva com cobertura e do muro da UEE, 
CETEP II WILSON PEREIRA da Nossa Cidade, localizado no Bairro 
Tancredo Neves III, Municipio de Paulo Afonso, Bahia. 

Sala das Sessões em 22 de agosto de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  44  2019 

Considerando que o problema da reforma do Colégio Estadual Democrático 
Quitéda Maria de Jesus, na Cidade de Pauto Afonso-Bahia e uma das metas 
de prioridade deste vereador e abaixo assinado; 

Considerando que ê necessário a reforma, uma vez a estrutura do colégio, 
necessita ser requafficada urgentemente. 

Considerando que o Colégio está contemplado com o PROGAMA ESCOLA 

EM TEMPO INTEGRAL, 

Considerando que atualmente o colégio atende mais de 400 alunos. 

Considerando que a agitação para a reforma desta indicação possa ser 
atendida, pois ira responder aos anseios de um dos Bairros mais populoso do 
Municlpio, atendendo as varias reivindicações da comunidade escolar e da 
comunidade cidadã daquela localidade. 

O Vereador que o presente subscreve ouvido o Plenário na forma regimental, 

INDICA, Ao Eme. Senhor Rui Costa M.D Governador do Estado da 

Bahia, juntamente com o limo. Senhor Jerônimo Rodrigues Secretário de 
Educação do Estado da Bahia, viabilizem esforços para a reforma do 
Colégio Estadual Democrático Ougaria Maria De Jesus da Cidade de 
Paulo Afonso, localizado no Bairro Tancredo Neves III, Municipio de Paulo 
Afonso Bahia. 

Sala das Sessões em 22 de agosto de 2019. 
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